

# Artistik in feinsten Form

Münsterlandschule nahm bei „Kultur und Schule“ teil



**Die Jungen und Mädchen** der Münsterlandschule führten vor den Augen ihrer Mitschüler Varieté, Clownerie, Musiktheater und Artistik auf.

Foto: Dieter Klein

-dk- **HAVIXBECK.** Varieté, Clownerie, Musiktheater und Artistik – und das schon am Vormittag? Ein Fall für die Münsterlandschule Tilbeck. Im großen Festsaal bezauberten die Kleinen wie Größeren der Schule in gleich drei Vorstellungen ihre Mitschüler und Lehrer.

Vor etwa einem Jahr hatte der Billerbecker Theaterpädagog, Choreograf und Musiker Klaus Reiber im Rahmen des landesweit geförderten Projekts „Kultur und Schule“ damit begonnen, die Kinder der Münsterlandschule in vielen Gesprächen,

Proben und Trainingsstunden auf dieses Projekt vorzubereiten.

Mit gutem Erfolg. Denn was die Jungen und Mädchen vor den eigenen, besonders kritischen Klassenkameraden in diversen Rollenspielen dann darboten, brachte ihnen immer wieder stürmischen Applaus für die gekonnte Darbietung ein.

Dabei hatte Reiber mit Fingerspitzengefühl die unterschiedlichen Geschicke, ob die artistisch-sportlichen Fähigkeiten oder die musikalischen Extra-Antennen anderer, herausgearbei-

tet und auf der Bühne bis an die Grenzen der Motorik gebracht.

So sahen die Zuschauer fantastische Diabolo-Darbietungen mit ebenso viel Respekt und Achtung, wie Darsteller, die im Takt zur Hintergrundmusik auf Bällen oder Rollen liefen. Und das alles nicht in tänzerischer Strenge, sondern immer mit einem Augenzwinkern im Vordergrund.

Das war Unterhaltung, die man sich durchaus auch vor einem erwachsenen Publikum mit großem Erfolg hätte vorstellen können.